

Walter De Kuysseche
Rue de la Haute Ferrière 72
7800 Ath (Belgique)

Tél. : 0032(0)68/28.41.56 et 0032(0)474/55.42.15
Courriel : walter.dekuysseche@skynet.be

Ath, le 25 mai 2013

Mandataires de la majorité athoise, vous devez des comptes aux Athois !

Mise au point pour tous les Lucien Cordier

Monsieur Lucien Cordier,

Qu'est-ce qui vous pousse à interférer et à défendre avec tant de vigueur et de hargne, bec et ongles, sans argumentation de fond, les mandataires que j'interroge, alors que vous n'en faites pas partie (<http://ath.blogs.sudinfo.be/archive/2013/05/17/ath-tout-compte-fait-m-de-kuysseche.html>) et que :

1. Vous êtes tout proche parent d'un conseiller indépendant de la Ville d'Ath. De € 60.000 à € 90.000 pour les trois consultants nouvellement recrutés, je ne sais (puisque l'autorité communale n'informe pas), et ce au moment où des licenciements importants sont en cours et où de lourdes sanctions financières s'abattent sur le personnel communal. La proximité parentale qui vous unit au consultant en communication de la Ville, concepteur du site Facebook du bourgmestre et conseiller de son image durant la campagne électorale communale, vous impose, car il y a ici conflit d'intérêt, la plus grande réserve (dont vous ne faites pas preuve).
2. L'actuel bourgmestre d'Ath est le plus ancien responsable communal en fonction. Il était déjà secrétaire de trois villages avant la fusion des communes et fut, de 1977 à 2012, secrétaire communal de l'entité fusionnée. Quand on connaît le rôle central que tenait et tient toujours le secrétaire-bourgmestre, depuis 36 ans, dans l'état déplorable de l'endettement, la rage taxatoire communale et le licenciement de dizaines de travailleurs communaux, du CPAS, des musées et d'autres services, il n'y a pas lieu de pavoiser.
3. En 2011-2012, veille d'élection communale, 91 nouveaux travailleurs ont été engagés à l'Administration communale, alors qu'on savait qu'on n'avait pas l'argent pour les payer ! Il est totalement irresponsable d'avoir, en parfaite connaissance de cause, agi de la sorte.
4. Nul ne peut soutenir que l'engagement, avant les élections communales, de 91 personnes (qui ont conjoint, famille, parents, frères, sœurs et amis... électeurs) n'a pas biaisé le résultat des élections. Mais une fois les voix obtenues, on largue les pions... Cela n'est plus de la démocratie mais du tripotage blâmable.

5. La citoyenneté signifie être partie prenante de la vie politique et sociale. Votre intervention partisane, méchante, ironique et ampoulée, à l'égard du citoyen qui ne fait qu'interroger le pouvoir en place, est préjudiciable à l'éclosion d'une citoyenneté active et participative ; c'est une tentative de déstabilisation et de décrédibilisation de tout Athois qui ose parler. Mais cela ne marche pas, Monsieur Cordier. Le citoyen engagé et critique fait peur au pouvoir et irrite ses laudateurs ; il dérange, voilà tout.

Quant à mon ami Guy Spitaels, dont je fus effectivement très proche durant ces quinze dernières années, celui-ci désapprouvait et regrettait l'évolution des affaires communales à Ath depuis sa mise à la retraite politique. Il me l'a confié plusieurs fois – et ceux qui doivent le savoir, le savent. Le plus grand parmi nous, laissez-le, s'il vous plaît, reposer en paix. Guy n'a désormais plus rien à voir là-dedans.

Walter De Kuyssche